

Un multimedia sobre Montse Grases

Montse Grases nació el 10 de julio de 1941 en Barcelona. Murió muy joven, con poco menos de 18 años, con algunos sueños incumplidos y muchas cosas todavía por hacer. Pero feliz de haber vivido una vida plena cerca de Dios. En 2016 el Papa Francisco la declaró venerable.

09/07/2021

► [Accede al reportaje multimedia sobre Montse Grases](#)

► Más información sobre Montse Grases

En la página web del Oratorio de Santa María de Bonaigua se muestra una web multimedia dedicada a Montse Grases, con vídeos, audios, fotos y gráficos, para dar a conocer mejor la vida de esta joven barcelonesa, declarada venerable por el Papa Francisco en 2016 y propuesta como testimonio para los jóvenes por el Sínodo de los Obispos.

“De ella he aprendido lo maravillosa que es la vida ordinaria”. “Le dije: Montse, tú que entiendes de rodillas, tienes que sacarme de esta”.

“Comprendí que la santidad se puede alcanzar a cualquier edad”. “Montse atendió mi petición: mi sobrina dio la vuelta al cuadro que habían pintado los médicos”... Estas son algunas de las historias que cuentan chicos y chicas de distintos países, en quienes

la vida de esta adolescente fallecida pocos meses antes de cumplir los 18 años ha impactado directamente.

La tumba de Montse se encuentra en el Oratorio de Santa María de Bonaigua, en Barcelona, y es visitada por muchas personas cada año.

Desde ahora, su página web incluye una sección multimedia que permite conocer más a fondo la vida de Montse y su impacto en los demás.

El multimedia recoge vídeos, audios, fotos y gráficos y está organizado en cuatro secciones: la infancia de Montse, su entorno familiar, la escuela y los veranos; la adolescencia, creciendo en relación personal con Dios y madurando en carácter; la enfermedad, ocasión inesperada de entrega alegre a la voluntad de Dios y a los demás, en medio del dolor; su huella después de fallecer, entonces y en la actualidad.

En esta última sección, además de una cronología de su vida y los testimonios de varios jóvenes, hay un libro de firmas virtual y un mapa con recorridos por los lugares relacionados con Montse.

“Deseo también recordarles las palabras que Jesús dijo un día a los discípulos que le preguntaban: «Rabí [...] ¿dónde vives?». Él les respondió: «Venid y lo veréis» (*Jn 1,38*). También a ustedes Jesús dirige su mirada y los invita a ir hacia Él. ¿Han encontrado esta mirada, queridos jóvenes? ¿Han escuchado esta voz? ¿Han sentido este impulso a ponerse en camino?”[i].

A esta interpelación del Papa, Montse Grases habría respondido que sí. Su itinerario vital es plenamente actual y el comité del Sínodo de los Jóvenes la propuso como uno de los referentes de vida cristiana.

[i] Carta del Santo Padre Francisco a los jóvenes con ocasión de la presentación del Documento Preparatorio de la XV Asamblea General Ordinaria del Sínodo de los Obispos.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-bo/article/venerable-montse-grases-reportaje-multimedia/> (05/02/2026)